

**Präsident Mag. Wolfgang Sobotka:** Zu Wort ist niemand mehr gemeldet. Die Debatte ist geschlossen.

Wir kommen jetzt zur Wahl. – Sind die Klubs bereit? – Ja.

Ich lasse über den vorliegenden Wahlvorschlag des Hauptausschusses, sofern sich keine Einwendung ergibt, durch Aufstehen und Sitzenbleiben **abstimmen**.

Gibt es Einwendungen? – Das ist nicht der Fall.

Daher bitte ich jene Damen und Herren, die dem Antrag des Hauptausschusses in 1658 der Beilagen, Frau Abgeordnete Gabriela **Schwarz** für den Rest der Funktionsperiode zu einem Mitglied der Volksanwaltschaft zu wählen, ihre Zustimmung geben, um ein entsprechendes Zeichen. – Danke schön, das ist die **Mehrheit**.

Ich gratuliere recht herzlich zur Wahl. (*Anhaltender Beifall bei ÖVP, SPÖ, FPÖ und Grünen sowie bei Abgeordneten der NEOS.*)

Die Tagesordnung ist erschöpft.